

皆様 おはようございます。

数日前の予報では降水確率が80%となっておりましたが、私たちの願いが届き運よく雨雲にほんの少し譲ってもらえました。

本日は大変お忙しい中、県内そして県外でご活躍されている教育関係者の皆様、本校の教育活動を支えていただいているご来賓の先生方に本研究協議会へご参集いただき心から感謝申し上げます。

さて、私たち附属学校の使命は今の時代と今から未来を生きる若者たちに必要な能力の育成に先進的に取り組み、その取り組みを皆様にお示しご意見をいただき改良を加え共に考え練りあげていくことにあります。

今年度、本校では研究企画部の4名が先導し「問う力の育成」と「複数性が活きる学び」をテーマに教育研究活動を進めて参りました。

私たちが これからの時代に必要と考える「地球サイズの教育」と「異才の育成」を実現するための「問う力」、「複数性の理解」への挑戦です。

皆様には、本日公開する各授業と探究の中間発表をご覧いただき私たちが考える「問う力の育成」と「複数性が活きる学び」がそれぞれの授業にどのように練りこまれているのか、また生徒たちの発表にこれらの力がどんなかたちで芽生えているのかをしっかりと見極めていただき、お一人おひとりから率直なご意見とご感想を頂戴し、さらなる展開を一緒に考えさせて頂きたいと思っております。

学びとは楽しいもの。ここに集う私たちにとって今日の一日が時の経過を忘れるほどの楽しい一日となることを願い私の挨拶といたします。皆様よろしく願いいたします。

令和6年11月15日

金沢大学人間社会学域附属高等学校 校長 南波 聡